



CRUCERO 5 DÍAS / 4 NOCHES - RÉF. RMN\_PP

## **Crucero de los santons: tradiciones navideñas del valle del Ródano (formula puerto/puerto)**

**LYON - AVIÑÓN - ARLÉS - TAIN L'HERMITAGE - LYON**

Cada región tiene sus propias tradiciones y leyendas navideñas. El periodo navideño, una etapa importante para marcar el final del año, está lleno de costumbres locales, un patrimonio ancestral que nos invita a compartir.

Le invitamos a descubrir algunas de ellas, auténticos símbolos de esta época mágica: los santons, las figuritas de arcilla que adornan tantos belenes, se exponen con maestría en el Museo de la Petite Provence, en Paradou, y los trece postres navideños, auténtica antología de sabores que tienen su origen en la religión, están estrechamente ligados a la Provenza.

A su paso por las ciudades y pueblos que recorre este crucero, descubra lugares inspiradores y déjese llevar por la magia del Adviento.

Favorito : El pueblo en miniatura de los santons (figuritas del belén) en Paradou, un símbolo de la artesanía provenzal



#### LOS PUNTOS FUERTES DEL CRUCERO

- Itinerario inédito
- Descubra las tradiciones navideñas del Valle del Ródano y de la Provenza

#### TODAS LAS EXCURSIONES INCLUIDAS

#### LOS IMPRESCINDIBLES

- Les Baux-de-Provence, uno de los pueblos más bonitos de Francia, con sus rincones cargados de historia
- Descubrimiento de las tradiciones provenzales y degustación de productos locales
- Visita al Palacio de los Papas
- La Ciudad del chocolate y la casa Chapoutier(1) en Tain l'Hermitage

## PROGRAMA DE CRUCERO (5 DÍAS / 4 NOCHES)



### Día 1 : LYON

Embarque a las 16 h en Lyon. Salida en dirección a Aviñón. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida.



### Día 2 : AVIÑÓN

Mañana de navegación por el valle del Ródano.

Por la tarde, **excursión incluida: visita guiada al Palacio de los Papas**. Esta imponente fortaleza y palacio ostentoso que simboliza el poder del cristianismo en la Edad Media acogió a siete pontífices del siglo XIV. Durante la visita de las estancias del palacio gótico más grande del mundo, el recorrido reconstruirá la vida de los pontífices y su poder político y religioso. En concreto, podrá admirar las grandes salas de ceremonias, las capillas y las habitaciones privadas de los Papas. Después, disfrutará de tiempo libre para explorar Aviñón, donde la magia de la Navidad se apodera de las calles y la ciudad se transforma en un lugar mágico.

Tarde libre en Aviñón.



### Día 3 : AVIÑÓN - ARLÉS

Mañana de navegación en dirección a Arlés. **Conferencia sobre las tradiciones navideñas en Provenza y los famosos trece postres de Navidad**. Presentación y degustación de estos dulces que coronan la copiosa comida navideña provenzal. La tradición manda que los trece postres se sirvan en abundancia y que cada comensal pueda degustar este surtido de platos a base de frutos secos, fruta fresca, turrone, higos, fougasse...

Por la tarde, **se incluye una excursión a Les Baux-de-Provence y al pueblo en miniatura de los santons de Paradou**. En esta época del año, el pueblo se viste de fiesta. Catalogado como uno de los pueblos más bonitos de Francia, hallará el encanto de esta localidad medieval, encaramada en lo alto de las rocas del macizo de los Alpilles, en el corazón del valle entre viñedos y olivares. Descubrirá los numerosos monumentos catalogados de esta pequeña ciudad, pacientemente restaurados, como el castillo de Les Baux (exterior), la iglesia de Saint Vicent (exterior) y muchos otros. La excursión continuará con la visita al pueblo de los santons de Paradou. Descubrirá el pueblo provenzal más auténtico de la región y su vida de antaño, con la botica, el molinillo, el mercado provenzal, la farandole, el molino de Alphonse Daudet... un total de 350 santons escenificados en 300 m2 para hacerle saborear la Provenza de principios del siglo XIX. Estas figuras de arcilla son emblemáticas de la Provenza y su impresionante puesta en escena en un decorado de lo más pintoresco, digno del universo de Daudet y Pagnol, no deja indiferente a nadie. Se sorprenderá de la autenticidad de todo lo que aquí se encuentra y de sus notables detalles. No falta nada: casas, figuritas, animales, objetos...

Navegación nocturna en dirección a Tain l'Hermitage.



### Día 4 : TAIN L'HERMITAGE

Mañana de navegación. Por la tarde, en Tain l'Hermitage, **visita incluida a la Ciudad del chocolate y a una bodega**. Esta visita permitirá descubrir la historia y los secretos de la elaboración de los famosos bombones de Valrhona. El recorrido interactivo y multisensorial le llevará hasta la plaza de los sentidos, el mostrador de recetas, las plantaciones de cacao, el taller y la fábrica de chocolate. Y para terminar, podrá degustar esos deliciosos bombones. A continuación, visitará la famosa bodega Chapoutier(1), que desde hace siete generaciones perpetúa los conocimientos tradicionales de la producción de vinos con carácter, elaborados siguiendo las reglas de la viticultura biodinámica. La visita terminará con una degustación guiada de vinos.

Regreso al barco y salida en dirección a Lyon. Noche de gala.



## Día 5 : LYON

Desayuno buffet a bordo. Desembarque a las 9 h. Fin de nuestros servicios.

### Nuestros precios incluyen

el crucero en pensión completa, desde la cena del día D1 hasta el desayuno buffet del día D5 - alojamiento en la categoría de camarote elegida - bebidas incluidas a bordo (excepto tarjetas especiales) - animación - asistencia del equipo de animación a bordo - visitas mencionadas en el programa - cóctel de bienvenida - velada de gala - seguro de asistencia/repatriación - tasas portuarias.

### Nuestros precios no incluyen

bebidas indicadas en tarjetas especiales - transporte - seguro de anulación/equipaje - cualquier servicio no mencionado específicamente en el programa - gastos personales.

### Transporte

Posibilidad de traslados privados a la demanda. Rogamos consulten

### Trámites

**Documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio.** Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

### LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - BEBIDAS INCLUIDAS** en las comidas y en el bar
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

## ES BUENO SABERLO

La edad de los niños es de 2 a 9 años cumplidos.

El barco no dispone de cunas, el cliente deberá llevar la suya.

## INFORMACIÓN IMPORTANTE

En caso de crecidas o decrecidas del río o cualquier otro evento de fuerza mayor, el comandante puede verse obligado a modificar el programa por motivos de seguridad sin que esto pueda tomarse como motivo de reclamación. Los horarios de navegación son orientativos y pueden sufrir variaciones sin que esto pueda tomarse como motivo de reclamación.

(1) En caso de no haber disponibilidad, CroisiEurope se esforzará por encontrar la mejor solución alternativa posible.

\*El consumo excesivo de alcohol es peligroso para la salud; beba con moderación.

Sujeto a las condiciones generales y particulares así como anexos del folleto general CroisiEurope del año en curso.